
Municipalité de Cascapédia-St-Jules 
Co. de Bonaventure 
Province de Québec 
 
Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 1 octobre 2024 à 19h30 à la 
salle du conseil de Cascapédia-St-Jules. 
 
Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Ann Cooke, Tammy Burton, Rickey Barter, 
Louis Sexton et Kim Barter formant quorum sous la présidence de la maire Ashley Milligan.  
L’Inspecteur municipale James Bujold et la Directrice générale Susan Legouffe aussi présente.   

 
#1779 Il est proposé par la conseillère Kim Barter d’accepter l’ordre du jour tel que présenter.  
 
#1780 Il est proposé par la conseillère Tammy Burton et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente que le procès-verbal de la réunion régulière tenu le 3 septembre 2024 sont lu et accepté 
tel que lu. 

 
#1781 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke que le paiement de factures suivantes est 

accepté: 
 
  Relevé de compte numéro 24-180 avec un total de dépense de 71 263.62$.     
 
#1782 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton et résolu à l’unanimité des conseiller(ère)s présente 

d’adopter une résolution concernant le PAVL Volet Entretien pour un montant de 100 758$ et 
que l’utilisation des compensations visant l’entretien courant et préventif des routes locales de 
niveau 1 et 2 ainsi que les éléments des ponts, situés sur ces routes, dont la responsabilité 
incombe à la Municipalité, conformément aux objectifs du programme d’aide à la voirie locale 
(PAVL) Volet entretien. 

 
#1783    Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke et résolu à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente d’adopter une résolution pour accepter les dépenses sous le programme TECQ 2019-
2024 et le bilan finale avec les coûts réalisés véridiques.   

 
#1784    Il est proposé par le conseiller Rickey Barter et résolu à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente que la municipalité confirme l’achat du lot numéro 6607204 de la Fabrique Sainte 
Famille pour un montant de 40 000$. 

 
#1785 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’accepté la soumission pour l’entretien 

d’hiver à l’Hôtel de ville, le Centre communautaire et le Centre jeunesse pour 2024-25 de 
Ronny Legouffe pour un montant de 6 000$. 

 
#1786 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke de faire un don de 50$ à Épilepsie 

Gaspésie Sud. 
 
#1787 Il est proposé par la conseillère Kim Barter de faire un don de 75$ au Club Rotary de New 

Richmond.  
 
   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h20. 
 
 
  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des résolutions des 

présentes. 
 
 
 
 
  Ashley Milligan, maire                                   Susan Legouffe, Directrice générale  


